

épiscopal pour remercier Mgr Schœpfer de ses paternelles bontés, et lui demander une dernière bénédiction que Sa Grandeur leur accorda de tout cœur.

Au sortir de cette dernière entrevue avec leur évêque, si affectueusement dévoué à leur sainte maison, les cinq pauvres Clarisses visitèrent nos divers sanctuaires, que certaines d'entre elles n'avaient jamais vus, et y prièrent avec une ferveur qu'il est facile de concevoir.

Enfin, après avoir fait leurs adieux à la Vierge Immaculée, à la Grotte et à leurs vingt-quatre compagnes du monastère, les cinq religieuses, dont quatre sont Canadiennes, prirent le train. Bientôt elles arriveront à Valleyfield apportant les parfums du cloître, la pureté, la simplicité, la piété et la pauvreté.

(*Annales catholiques.*)

Jérusalem

(A la demande de M. l'abbé H. Potard, de Paris, nous insérons volontiers la note suivante qu'il nous communique.)

Le Pèlerinage des Vacances en Terre-Sainte, sous le patronage de saint Louis, aura lieu comme d'habitude, en septembre.

Le départ de Marseille est fixé au 21 août.

Le Comité maintient, cette fois encore, l'itinéraire qui a été suivi par les Pèlerinages précédents.—Marseille, Naples, Athènes, Constantinople, Smyrne, Samos, Beyrouth, Sidon, Tyr, Le Carmel, Nazareth, Tibériade, La Samarie et le Jourdain, Bethléem, et Jérusalem. Au retour, les pèlerins visiteront Le Caire, Matarieh et les Pyramides.

Messieurs les Professeurs et Messieurs les Etudiants, en faveur desquels le Pèlerinage Saint-Louis a été plus spécialement organisé à l'époque des vacances, trouveront dans ce pieux et intéressant voyage aux Lieux-Saints le bienfaisant repos qu'exige une longue année de labeurs. Ils trouveront également, sur tout le parcours, dans les souvenirs classiques et chrétiens que l'on rencontre à chaque pas, de quoi satisfaire tous les besoins du cœur et de l'intelligence.